

ABSTRAK

David Rosi, 2022, *Analisis Strategi Melatih Kemampuan Public Speaking Bagi Santri Pondok Pesantren At-Taufiqiyah Putra Melalui Kegiatan Jam'iyatul Muballighin Desa Aengbaja Raja Bluto Sumenep*, Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr.Umar Bukhory. M.Ag.

Kata Kunci*Strategi, Public Speaking, Kegiatan Jam'iyatul Muballighin*

Terdapat suatu forum santri yang berada di Pondok Pesantren At-Taufiqiyah ialah Jammiyatul Muballighin. Forum ini bergerak dibidang pelatihan kemampuan *public speaking* santri, seperti: pelatihan memimpin suatu acara (MC), berpidato, qori' maupun da'i. Jammiyatul Muballighin selain hadir menjadi sebagai media pembelajaran santri, juga hadir sebagai sarana santri untuk meningkatkan kreatifitas ataupun *skill* santri yang dimiliki dari setiap santri.

Ada dua fokus penelitian yang menjadi kajian utama penelitian ini, yaitu: *Pertama*, bagaimana strategi melatih kemampuan *public speaking* bagi santri pondok pesantren At-Taufiqiyah melalui kegiatan Jammiyatul Muballighin Desa Aengbaja Bluto Sumenep, *Kedua*, apa saja dampak strategi melatih kemampuan *public speaking* bagi santri pondok pesantren At-Taufiqiyah melalui kegiatan jammiyatul muballighin Desa Aengbaja Raja Bluto Sumenep.

Penelitian ini merupakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitiannya deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data dengan melakukan kondensasi data, menyajikan data dan verifikasi data. Data yang diperoleh di cek keabsahan datanya dengan perpanjangan keikutsertaan dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, strategi melatih kemampuan *public speaking* bagi santri Pondok Pesantren At-Taufiqiyah Desa Aengbaja Bluto Sumenep ialah melalui kegiatan jammiyatul muballighin dengan menggunakan strategi diskusi, studi kasus serta *extemporer*, salah satu bentuk kegiatannya seperti: berpidato, bertausiyah, MQ (*Master of Ceremony*), moderator, host, presenter, dan Musabaqoh Syarhil Qur'an (MSQ). Dari bentuk-bentuk kegiatan jammiyatul muballighin tersebut, diharapkan meningkatkan kemampuan berbicara santri di Pondok Pesantren At-Taufiqiyah Desa Aengbaja Raja Bluto Sumenep. *Kedua*, dampak strategi melatih kemampuan *public speaking* bagi santri Pondok Pesantren At-Taufiqiyah Desa Aengbaja Raja Bluto Sumenep melalui kegiatan jammiyatul muballighin ialah mampu memberikan energi positif dan semangat diri untuk bagaimana santri bisa berani tampil di depan umum dan berani mempersembahkan sesuatu hal yang baru kepada masyarakat serta juga memberikan dampak terhadap Pondok Pesantren At-Taufiqiyah, ketika mengadakan acara yang besar dan mewah sering kali meminta bantuan ke pada masing-masing santri yang pandai dalam *public speaking*, seperti: MC (Master of Ceremony), host atau presenter, dan lain sebagainya.